

Autor	Beitrag
räubertochter 24.04.2017 09:03	<p>Am Samstag spielten Eltern in einem Casino und ließen ihre beiden sechs bzw. zweijährigen Kinder im abgeschlossenen Pkw auf dem Parkplatz warten.</p> <p>Am Samstag zum 22.50 Uhr ging bei der Polizeiinspektion Rottenburg die Mitteilung ein, dass am Parkplatz eines Neufahrner Spielcasinos ein Pkw steht, in dem sich ein kleines, weinendes Kind befindet. Die Beamten stellten dann fest, dass in dem abgeschlossenen Pkw ein 2 ½-jähriger Junge, sowie ein 6-jähriges Mädchen saßen und das bei einer Außentemperatur von nur 5 Grad. Wie sich herausstellte, befanden sich beide Elternteile bereits über eine Stunde im Spielcasino. Der Vater gab an, dass die Kinder nach einem Kinobesuch im Auto eingeschlafen waren und man hätte ja nur 10 Minuten spielen wollen. Der Vorfall wurde ans zuständige Jugendamt gemeldet.</p> <p>http://www.focus.de/regional/bayern/polizei-neufahrn-bei-freising-eltern-spielen-in-casino-und-lassen-ihre-beiden-kinder-in-abgeschlossenem-auto-am-parkplatz-warten_id_7011933.html</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: